
Giulianova. 3 milioni di euro dalla Ruzzo Reti per il completamento
del sistema fognario giuliese

Jwan Costantini e Lidia Albani FOTO ARCHIVIO

Dopo gli interventi di estendimento della rete del gas-metano, ad opera della Julia Rete, in tutte le frazioni di Giulianova,
comprendo il 99% del territorio giuliese con il servizio, inizia un percorso che la città attendeva da circa 20 anni con il
completamento della rete fognaria comunale. “Si ringrazia la Ruzzo Reti ed il Consiglio di Amministrazione per aver preso a
cuore  la  nostra  città,  stanziando  ben  3  milioni  di  euro  al  fine  di  eseguire  degli  interventi  importanti  sul  nostro  sistema
fognario – dichiara il sindaco Jwan Costantini – i lavori stanno per essere appaltati e siamo fiduciosi che partiranno entro la
fine dell’anno, così da poter garantire alle famiglie che ne sono sprovviste anche questo ulteriore servizio”.

Giulianova.  I  Revisori  dei  Conti  all’Amministrazione  Comunale:
gravi irregolarità di gestione 

Comune di Giulianova

Il  Collegio dei  Revisori  dei  Conti  nella Relazione allo schema di  rendiconto dell’esercizio 2020 approvato dalla Giunta
Comunale di Giulianova, ha affermato al punto 10 (“Irregolarità non sanate, rilievi, considerazioni e proposte” ) che: “… Nel
corso dell’anno 2020 il  Collegio ha presentato al Presidente del Consiglio Comunale un referto su gravi irregolarità di
gestione riferiti al mancato versamento dell’imposta di soggiorno. Nell’incertezza normativa in materia di reato penale
(peculato)  si  raccomanda  una  maggiore  attenzione  all’imposta  di  soggiorno,  nella  verifica  di  tale  adempimento  che  può
ingenerare il mancato esercizio della procedura di riscossione coattiva”.
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Inoltre, nel Verbale n. 13 del 04/05/2021, il  Collegio conferma: “… l’Organo di Revisione ha rilevato gravi irregolarità
contabili in merito alla riscossione da parte dei gestori delle strutture turistiche della riscossione e versamento dell’imposta
di soggiorno. … si è richiamata l’attenzione dell’Ente al controllo e verifica di tale adempimento”.

Questi pesanti rilievi riferiti al rispetto di doveri ed obblighi previsti dal vigente “Regolamento comunale per l’istituzione ed
applicazione dell’imposta di soggiorno”, peraltro inediti nella storia dei bilanci comunali, impongono immediati chiarimenti
da parte delle Autorità comunali.

Pertanto, chiediamo:

Che si portino a conoscenza della cittadinanza i contenuti del “referto” che
il Collegio dei revisori ha presentato al Presidente del Consiglio Comunale.
Se ci sono stati gli adempimenti previsti dal Regolamento comunale da
parte di tutti i gestori delle strutture ricettive, responsabili della riscossione
dell’imposta di soggiorno.
Quali  sono stati  i  provvedimenti  adottati  dall’assessore al  bilancio,  dal
sindaco  e  dagli  organi  preposti  del  Comune  in  ordine  al  controllo,
all’accertamento,  alle  sanzioni  e  alla  riscossione coattiva  previsti  dallo
specifico Regolamento comunale.

Riteniamo che tra i fondamentali di una sana amministrazione dell’Ente, al momento messa in discussione dal Collegio dei
Revisori, oltre all’onestà, al rispetto degli impegni presi con gli elettori (.. non ne parliamo ..), vi sia la massima trasparenza
amministrativa nell’agire quotidiano, requisito quest’ultimo sinora messo sotto i piedi.

Valuteremo,  con la  serietà  che muove ogni  nostro  passo nell’esame delle  vicende amministrative locali  (sempre più
ingarbugliate),  l’inoltro  degli  atti  alle  Autorità  competenti,  confidando  altresì  che  in  Consiglio  Comunale,  al  più  presto,  si
faccia piena luce su questa preoccupante vicenda.

Giulianova, 17/05/2021

Il  Cittadino Governante, Movimento 5 Stelle,  Rifondazione Comunista, Articolo Uno, Partito Comunista Italiano, Sinistra
Italiana, Partito Socialista Italiano, Indipendenti di Sinistra.

Visita al porto di Giulianova del Segretario Federale della Lega
On. Giovani Luca Toccalini
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Visita al porto di Giulianova del Segretario Federale della Lega On. Giovani Luca Toccalini Questa mattina il sindaco Jwan
Costantini ha ricevuto la visita del Segretario Federale della Lega Giovani, l’onorevole Luca Toccalini. L’incontro politico è
avvenuto al porto alla presenza del Segretario Regionale Lega Giovani Francesco De Santis e del consigliere regionale
Emiliano Di Matteo. “Sono venuto a Giulianova innanzitutto per incontrare il sindaco Costantini – ha dichiarato il segretario
Toccalini  –  in quanto amministratore giovane, preparato e competente,  con cui  lavoreremo molto bene insieme sulle
tematiche giovanili. Siamo venuti inoltre per dare un segnale importante a favore delle attività ittiche del territorio che
sicuramente  stanno  vivendo  un  momento  difficile  come  tutte  le  altre  attività  durante  quest’anno  di  pandemia  e  siamo  a
completa disposizione anche per stimolare tanti ragazzi ad avvicinarsi a questo settore. Ho avuto l’opportunità, oggi, di fare
un giro su uno dei pescherecci della marineria giuliese e per me è stata una esperienza bellissima, e lo dico anche come
pescatore amatoriale. Noi a Milano abbiamo l’idroscalo ma non è la stessa cosa ed ho ritenuto opportuno rendermene conto
venendo qui, sui luoghi della pesca. Coinvolgerò Jwan Costantini anche in Anci Giovani, di cui è presidente un altro giovane
sindaco di Montecatini Terme, Luca Baroncini. Tra l’altro vogliamo ricordare che è stato un anno molto difficile per i giovani
che sono stati considerati gli untori di questa pandemia ma che, in realtà, sono la categorie che ha più sofferto. Su questo
argomento ci stiamo organizzando, come avviene in Francia, istituendo delle visite psicologiche gratuite pagate dallo Stato”.
In allegato foto della visita al porto di Giulianova del Segretario Federale della Lega Giovani Luca Toccalini. Le immagini sono
libere da diritti per l’uso editoriale.

Inaugurazione  della  “stanza  degli  abbracci”  alla  Rsa  “Eurialo
Parere” di  Giulianova
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E’ stata inaugurata stamane la “stanza degli abbracci”, ospitata dalla Rsa “Eurialo Parere” a Giulianova. Un regalo che la Cgil
e lo Spi, il sindacato dei pensionati della Cgil, hanno voluto donare alla struttura sanitaria di Bivio Bellocchio, che permetterà
agli ospiti della Rsa, i pazienti Covid non gravi o in via di guarigione, di tornare ad “abbracciare” i propri cari in tutta
sicurezza, attraverso un tunnel gonfiabile dotato di una parete morbida e trasparente, regolarmente brevettato e certificato.
“Ringraziamo la Cgil e lo Spi di Teramo per questo immenso gesto di generosità – dichiara la vice sindaco Lidia Albani – il
contatto  fisico,  nel  percorso  della  malattia,  è  psicologicamente  importante  per  condurre  il  paziente  sulla  strada  della
guarigione e da oggi la solitudine e la lontananza forzate di chi è stato colpito dal virus saranno alleviate dalla possibilità di
“abbracciare” e rivedere i propri cari. Un ringraziamento speciale alla Asl di Teramo, che ha fornito la nostra città di questa
struttura sanitaria che si è dimostrata strategica nell’assistenza dei pazienti Covid non gravi o in via di guarigione e al
personale medico e sanitario che, da più di un anno, opera in questa Rsa con professionalità ed umanità”.



Giulianova. Al via gli interventi di manutenzione straordinaria sul
collettore fognario di via Mazzini

Strada FOTO ARCHIVIO

Il Comune di Giulianova informa, su comunicazione pervenuta dalla Ruzzo Reti Spa, che sono iniziati i lavori di manutenzione
straordinaria  del  collettore  fognario  (pozzetti  tombati  dalla  massicciata  stradale)  di  via  Mazzini,  al  fine  di  scongiurare
l’insorgere  di  problematiche  igienico-sanitarie  nonché  alla  circolazione  stradale.  I  lavori,  salvo  avverse  condizione
metereologiche, continueranno fino al completo ripristino dello stato dei luoghi.

Giulianova.  Chiusura  temporanea  degli  uffici  del  Segretariato
Sociale  e  del  Servizio  sociale  professionale  per  trasloco

Segretariato sociale di viale Orsini (Parco Cerulli)

Da mercoledì 19 maggio riapertura nella sede originaria di viale Orsini Il Comune di Giulianova comunica che, nelle giornate
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di lunedì 17 e martedì  18 maggio gli  uffici del  Segretariato Sociale e del  Servizio sociale professionale,  temporaneamente
dislocati nella sede comunale distaccata di via Bindi, resteranno chiusi al pubblico per trasloco. Da mercoledì 19 maggio gli
uffici  riapriranno  nella  sede  originaria,  precedentemente  chiusa  al  fine  di  effettuare  lavori  di  installazione  di  sistemi  di
sicurezza, ubicata all’interno del parco Cerulli in Viale Orsini. Gli uffici saranno aperti dal lunedì al venerdì, dalle ore 9.00 alle
13.00 mentre effettueranno anche orario pomeridiano il martedì ed il giovedì, dalle 15.00 alle 16.30.

#ilcurienonsiferma…Medaglia  di  bronzo  alle  Olimpiadi
Internazionali  di  Informatica  a  Squadre

Saba
to  8  maggio  si  è  disputata  la  gara  Internazionale  delle  Olimpiadi  Internazionali  di  Informatica  a  squadra  gestita
nell’organizzazione dalla scuola capofila IIS Aldini Valeriani di Bologna. La squadra del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova
–  composta  da  Lorenzo  Massi  (5B),  Pandeli  Buda  (5B),  Raffaele  Fuina  (5B)  e  Alessandro  Illuminati  (5D)  –  ha  ottenuto  la
medaglia di Bronzo.

La cerimonia di premiazione, a causa dell’emergenza sanitaria da Covid – 19, si è svolta in diretta streaming sul canale
youtube (International Informatics Olympiad in Teams – Special Edition 2021 – YouTube). “Gli studenti del Curie hanno
accettato di mettersi in gioco e confrontarsi con i quesiti di logica e programmazione in una esperienza che si è rivelata
costruttiva ed entusiasmante – spiega il prof. Giuseppe Bizzarri, referente del progetto.

La dirigente scolastica, dott.ssa Silvia Recchiuti si congratula con la squadra CurieTeam e con il loro tutor per il risultato
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ottenuto.

GIULIANOVA.  CONTROLLI  SULLA  FILIERA  DELLA  PESCA:
ISPEZIONATI  DALLA  GUARDIA  COSTIERA  GIULIESE  MERCATO
ITTICO,  PESCHERIE  E  PESCATORI  SPORTIVI

Guardia Costiera Giulianova

 

 

Personale della Guardia Costiera di Giulianova ha svolto, nei giorni appena trascorsi, diverse attività di verifica in materia di
pesca, in alcuni esercizi commerciali e non solo, al fine di verificare il rispetto delle norme lungo l’intera filiera della pesca,
ossia dal produttore al consumatore finale.

Oggetto del controllo sono stati il mercato ittico di Giulianova, delle pescherie in località Tortoreto e dei pescatori sportivi di
rientro dall’ attività di pesca sportiva a Giulianova.

Nelle attività commerciali sopracitate è stato rinvenuto, a seguito di un’attenta ispezione, pescato privo della prevista
tracciabilità (circa 18 kg di rane pescatrici) e del prodotto ittico (merluzzi e triglie) sotto la taglia minima consentita.
Immediato il sequestro del pescato sopracitato, in quanto non commerciabile, e contestuale sanzione di 1.500 euro
per la mancata tracciabilità e di 500 euro per il pescato sottomisura.

Nel corso del fine settimana, inoltre, sono state ispezionate delle unità da diporto di rientro dall’uscita per attività di pesca
sportiva.  Nell’ambito  dei  controlli  è  stato  appurato  il  superamento del  pescato massimo previsto  per  ciascun
pescatore, che ricordiamo essere di 5 kg a persona; sono stati verbalizzati n. 3 pescatori sportivi con una sanzione
di 1.000 euro ciascuno, sequestrati gli attrezzi da pesca utilizzati ed il quantitativo di pescato in esubero (in
totale  circa  14  kg  di  prodotto  ittico)  che  è  stato  donato  in  beneficienza,  a  seguito  di  apposita  verifica  da  parte  del
personale  veterinario.

Dalla verifica al mercato ittico, infine, non sono emerse irregolarità.

“Attività  queste”  –  afferma  il  Tenente  di  Vascello  Sutera,  Comandante  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova  –
“che continueranno nelle prossime settimane al fine di tutelare in primis la risorsa ittica, con una particolare attenzione al
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rispetto della taglia minima prevista per ciascuna specie, aspetto imprescindibile per garantire una pesca sostenibile nel
rispetto della risorsa mare”.

 

ECCO COME COSTANTINI  E LA LEGA RIDUCONO L’OSPEDALE DI
GIULIANOVA

Ospedale di Giulianova Foto Archivio

Il sindaco Costantini non perde occasione per diffondere a piene mani la sua incessante propaganda sulla sanità giuliese ed
in  particolare  sull’ospedale  di  Giulianova:  stucchevoli  interviste  autoelogiative,  continue  inaugurazioni  di  attività  già
esistenti, annunci trionfalistici di cose dovute, passerelle continue con esponenti della Regione.
La verità è che l’ospedale di Giulianova sarà sempre più la cenerentola dei presidi ospedalieri provinciali. Infatti proprio in
coincidenza con le nuove demagogiche uscite in cui ha presentato come straordinari fatti di normale amministrazione,
scopriamo che la Giunta regionale di centrodestra nel Piano regionale della rete ospedaliera ha relegato l’ospedale di
Giulianova tra gli ospedali di base (i più piccoli) e tra questi, addirittura gli ha riservato l’ultimo gradino per numero di posti-
letto e per quantità e qualità delle unità operative. Infatti ecco cosa è previsto. Posti-letto: Atri 145, S.Omero 130, Giulianova
122. Unità Operative Complesse UOC (reparti con primario): Atri 4, S.Omero 4, Giulianova 3.
L’assessore alla Sanità della Regione Verì, esponente della Lega, ad una città che chiedeva da anni, con argomentazioni
inoppugnabili, di potenziare il nosocomio giuliese ha risposto negativamente su tutto e lo ha fatto senza volersi nemmeno
confrontare nel consiglio comunale a cui era stata invitata. Constatiamo che il neo-leghista sindaco Costantini viene tenuto
in ben poca considerazione nell’ambito della maggioranza di centro-destra regionale. Gli concedono bruscolini e lui è tutto
contento, e se ne vanta pure!
Dalla nostra città, da oltre tre anni, è partita una proposta avanzata dal Cittadino Governante di un nuovo assetto della rete
ospedaliera della nostra ASL per offrire a tutta la popolazione provinciale un’assistenza sanitaria per acuti di eccellenza, in
grado di risolvere, anche, l’annosa questione degli enormi costi della mobilità passiva (circa 70 milioni di euro all’anno!). Il
precedente Consiglio Comunale l’aveva approvata ed Il Presidente del centro-sinistra D’Alfonso ed il compianto direttore
generale Fagnano si erano mostrati sensibili, infatti era in corso un confronto con la nostra città. Anche il sindaco Costantini
e la sua maggioranza si erano detti, inizialmente, d’accordo quando abbiamo riproposto la mozione in consiglio comunale nel
2019. Si sono, però, successivamente prontamente allineati ai voleri della Giunta regionale che per Giulianova non prevede
alcunché e per la nostra provincia ben poco.
Per la ASL di Teramo chiediamo:
1)  La  concessione  degli  oltre  300  posti-letto  mancanti  rispetto  a  quanto  previsto  dagli  standard  ospedalieri  per  la
popolazione della nostra provincia (che oltretutto in estate aumenta considerevolmente).
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2) L’aumento delle risorse pro-capite che nella nostra ASL sono, da sempre, di molto inferiori alle altre ASL abruzzesi.
Per Giulianova chiediamo:
1) Un ospedale di primo livello di 400-500 posti-letto con la riapertura di Ostetricia e Ginecologia, di Pediatria, di Urologia, di
Otorinolaringoiatria, e con l’apertura dei nuovi reparti di Oncologia, Neurologia e Oculistica. Il tutto sostenuto da solidi
argomenti sotto il profilo della politica sanitaria.
2) Personale medico e non medico sufficiente con nomina di tutti i primari mancanti e la restituzione delle Unità Operative
Complesse  (UOC)  di  Chirurgia,  Ortopedia  e  Pronto  Soccorso,  attualmente  declassate  a  Unità  Operative  Semplici
Dipartimentali (UOSD) con primario a Teramo.
3) Parco tecnologico (attrezzature) adeguato e ammodernato.
4) Conferma dei finanziamenti (circa 40 milioni di euro) già assegnati in precedenza per l’edilizia ospedaliera.
Nel Piano regionale per la Rete ospedaliera 2019-2021 – ancora da discutere e approvare a livello regionale! Che efficienza!
– non c’è nulla di tutto questo, però Costantini racconta e fa raccontare che a Giulianova l’ospedale è in splendida forma.
Chissà se ha visto mai la poco dignitosa fila all’aperto, anche in caso di maltempo, che si crea ogni mattina al laboratorio
analisi dell’ospedale?
Cari concittadini c’è un continuo tentativo da parte del sindaco di riempire con parole atte a destare meraviglia un vuoto
amministrativo imbarazzante. Non facciamoci abbindolare!
Nel recente consiglio comunale sull’ospedale Costantini – quando l’assessore alla sanità Verì, pur annunciata, non si è
presentata – la sua maggioranza si sono schierati, senza batter ciglio, con il governo regionale di centrodestra a trazione
leghista. Non stanno quindi dalla parte dei Giuliesi.
Sui presidi e sui servizi che hanno a che fare con la salute è giunto, quindi, il momento di far sentire la protesta della nostra
comunità.
Da questo momento in consiglio ed in città inizieremo insieme una battaglia per la difesa ed il potenziamento dell’ospedale
di Giulianova e di tutta la sanità provinciale.

Giulianova 10 maggio 2021

Il  Cittadino Governante, Movimento 5 stelle,  Rifondazione Comunista, Articolo Uno, Partito Comunista Italiano, Sinistra
Italiana, Partito Socialista Italiano, Indipendenti di Sinistra

 

Una giornata nel segno della natura e dell’ambiante al parco e alla
spiaggia dell’Annunziata Ospite “il vecchio e il mare” Pasquale Di
Marco
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litorale Zona sud

 

 

GIULIANOVA – Domenica mattina c’è stata la giornata ecologica per la raccolta dei rifiuti al parco e alla spiaggia sud.

L’evento è  iniziato  con il  Presidente del  Quartiere  Annunziata  Sandro Brandimarte  che ha illustrato  il  programma ai
partecipanti e con un ospite d’eccezione Pasquale Di Marco, per tutti “il vecchio e il mare”, che ha ribadito il suo amore per
la natura e la spiaggia dell’Annunziata che visita, giornalmente, da qualche anno accompagnato dalla sua sediolina.

La  raccolta  dei  rifiuti  si  è  svolta  prima sul  Parco  dell’Annunziata  e  successivamente  sul  litorale  sud  ed  hanno  partecipato
all’evento circa una ventina di Scout del Gruppo Giulianova 1, la Croce Rossa giuliese e tanti cittadini giuliesi con i loro figli

Nel tragitto l’Assessore Paolo Giorgini è venuto a dare il saluto dell’Amministrazione e a complimentarsi con i partecipanti.

Ricordiamo che la giornata ecologica organizzata dal Comitato di Quartiere Annunziata ha avuto il patrocinio del Comune di
Giulianova e la collaborazione dell’Eco Te.Di. che ci ha fornito il materiale.


